
2012股市黑天鹅事件 2012股市黑天鹅事件视频

大家好，关于2012股市黑天鹅事件很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于2012股市黑天鹅事件视频的知识点，相信应该可以解决
大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对
各位有所帮助！
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澳洲黑天鹅该怎么描写？

简单的本意是欧洲人在没看到黑天鹅时一直认为天鹅都是白的。寓意指情理之中的
意外性，对人类认知的最大影响和警示。再有就是为之寻找理由的无知。如冠状病
毒来自中国的谬论，2012的世界末日邪说，还有号称永不沉没的泰坦尼克。寓意之
深远，警示之悠长，理由之匮乏。欧洲黑天鹅事件依然会发生，所有的过程如约登
场。

14-15年的杠杆牛市，你赚了多少钱？

那一轮牛市，2014年底，三个月资金翻了30倍，截止2015年5月初，资金增值10
0倍！但是，最后我收获了什么呢？有人想知道吗？

对于一个刚毕业没满5年的人来说，我真的飘了，大学室友有些刚研究生毕业，有
些工作几年，工资不到5000元，我当时的资产巅峰，够他们努力一辈子！

我是农村的孩子，家境不富裕，这笔巨额的收益，对我意味着年少轻狂，村里的骄
傲，买房买车，好不风光！当时的本金你猜猜多少？只有3万元，是我毕业后，在
股市亏亏赚赚，能拿出来的极限。

也许，有入市没多少年的股民，认为是在吹牛，其实真不是，当年是杠杆牛市，全
民皆杠杆炒股，我是场外配资，10倍！知道这意味着什么吗？

一个涨停，我的资产就翻一倍，刚开始，比较谨慎，只用了1万元，为什么这些年
，我对证券股，是又爱不恨，因为自己吃过它的甜，也经历了它的苦。

真正的牛市，有人认为是2015年，如果是这种想法，证明他不是老股民，真正的
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疯牛，是2014年，上证指数短短2个月，上涨幅度接近50%，后面2015年，涨了半
年，仅仅只上涨了50%。

那两个月，是大金融的狂热，证券股，几乎每天都是集体涨停，你没有看错，是所
有股票，全部涨停，持续了一个月有余。

1万元本金，一周之后，就变成了6万多，然后提出本金，然后用利润的一半，就
是3万元，再次10倍杠杆，我当时的反复持有那只股票，两个月时间，上涨了近3倍
，因为是利润在奔跑，所以也拿得住。

主要还是年少轻狂，人不疯狂枉少年，那两个月，我的本金就增值了30倍，真正
动用的资金，就1万元！

后来，2015年，听家人的劝，落袋为安，也算谨慎了，资金也有80万了，开通了
场内两融，然后，后面又是一路上涨。

如果说2015年，玩杠杆的人，最后都是悲剧，但我是个例外。但是天道好轮回，
我躲过了两轮股灾，但也没有躲过强平的命运，这件事情，日后再说。

为什么那一轮牛市，如此疯狂？

有人说，100倍增值，想都不敢想，其实，用大盘指数去分析，你会觉得，其实也
不算不可实现，因为中小创指数就上涨3~5倍，当年股票才多少只，市场有一半以
上的股票，上涨了10倍，大家都全民皆杠杆，你说呢？

我身边有个朋友，家境好，那一轮牛市，直接赚了8000万，本金也就200万左右
，富二代，有父母把关，知道财富如何配置，后面置办了很多房产，算是真正的赢
家，躲过了股灾，也躲过了熔断。

当时，自己的父母也反复劝我，多买几套房，也许你们不信，300万，在我们十八
线小城市，我当时可以买半栋楼，小县城，电梯房比较少见，一栋楼就24户，一套
约20多万。

可惜，年少轻狂，认为再翻三倍，应该问题不大，刚好财富自由，我的意识里面，
1000万就算财富自由，哪怕是现在，我也依旧这么认为。

那个时候，你不狂热，都没有办法，身边的人，推着你前进，股市里面就像捡浪花
一样，全是钱，捡都捡不完，因为无论是大盘指数，还是股票，根本不需要技术，
不是在涨停的路上，就是已经涨停了。

                                    2 / 5



2012股市黑天鹅事件 2012股市黑天鹅事件视频

当时，和朋友们打电话，聊QQ，说得最多的就是今天你涨停了吗？QQ空间，充
斥着喜悦，每天大家都在分享，又翻倍了！

最后总结

这一轮牛市，给我带来了无尽的伤痛，内心的阴影，到现在都挥之不去，也是自己
从一个投机者，没入门的小白，彻底开始转变，成为真正的交易者。

没有这种经历的人，给你说什么都没有用，其实，在股市，比学习更重要的事情，
就是经历，当你从一无所有，到300万，又经历300万归零的那一刹那间，你的整
个人生都像打开了一扇窗。

这种事情，最有发言权的就是游资大佬，你们可以去了解一下，没有这种大起大落
，不可能成功，在股市稀里糊涂有收益并不难，想要真正带走这些财富，稳定盈利
，必须涅槃重生，再次积累起来的财富，才是属于你。

在股市，就是一次次登顶，总有一次，你会真正战胜自己，而不是战胜市场。

原创不易，谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了……

投资有风险，入市需谨慎！

为什么有的人亏损了80%能退出股市，有的人始终不能呢？

为什么有的人亏损了80%能退出股市，有的人始终不能呢？这个问题要从几方面
说了：

第一，人家的80%是所有积蓄的80%，当然扛不住；

第二，人家看似亏了80%，但是可能为借来的钱，杠杆的借钱，实则已经爆仓，
所以只能退出；

第三，人家亏了80%，但是可能是十多年一直以来的结果，灰心了自然走了；

第四，扛不住压力，所以退出；

所以，你会发现，基本上亏了80%离开股市，甚至止损的，其实很大一部分都是
动用了杠杆的钱，或者急着要用的钱。在漫漫无期的亏损和下跌之中，无法接受时
间和压力的煎熬，从而离开了股市。
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但，如果是一个闲钱的话，那么这些散户大部分都是愿意等的。因为他们知道，不
割肉，亏得是时间，割肉，亏的就真的是钱了。

在当初6124点高位买入的，其实到了5178点也已经回本。那么这样考虑的话，在
上一轮5178点买入的，其实也希望在下一轮牛市回本，在离开。

这就是人性，大部分的人难以摆脱这个局

关注张大仙，投资不迷路，我的【专栏】里有干货，欢迎“品尝”。

2018年5月3日沪指重归3100点，牛市要来了吗？

我想说，千万不要一大跌就是熊市了，一大涨就是牛市来了，这样的话股票会被你
们玩坏的！我只能说牛市来过了，在2014年，近期不会来了！而权重股的局部牛市
也已经结束了！

今天的大盘

今天的大盘虽然走出了V字反转，但是反弹动能还是非常的弱，只有0.64%，勉强
站上了3100点！其实要看大盘能不能走牛，就得看那些影响大盘的个股到底是什么
情况。从现在他们的处境来看，绝大多数个股已经出现了下跌和回调，并且这个阶
段还是属于中前期！

而支撑大盘反弹的券商板块也只是刚刚从下跌步入止跌的环境，谈不上反转，因为
根本还没有足够的时间有洗盘和吸筹的过程！所以大盘3000点的危机还没渡过，更
别谈牛市了！

创业板走势

今日的创业板反弹力度达到1.4%，创业板里的大蓝筹股和50个股也走出了非常喜
人的走势，可以说大批的资金都在涌入创业板，创蓝筹，还有那些超跌的中小创！

那么对于个股来说是件好事，未来仍然有赚钱效应的板块会出现，但是对于大盘来
说就是个利空，因为前期的涨幅是由白马股的资金堆积而来，那么后期也一定会因
为白马股资金的撤退而跌！毕竟已经有更好的布局地点出现，机构是来股市里赚钱
的，他们现在的布局一定也是为了以后大行情而准备的！

所以从大盘和创业板的走势我们就可以判断出，未来可能会继续走局部牛的行情，
这个情况和2012-2013年一样！前期大盘走牛，后期创业板走牛！这样的话整个中
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国股市就可以有持续的赚钱效应！对股市也是一件大好事！

所以现在的投资者要清醒的明白一点，现在的行情已经不像10年的行情那样要涨
一起涨，要跌一起跌了，在大牛市结束的前提下，很有可能会走出局部牛！

在股市里先知先觉者吃肉，后者后觉者喝汤，不知不觉者接盘！！您的点赞和点评
是对我最大的支持！！！加波关注，带你读懂主力真正的意图！

关于2012股市黑天鹅事件的内容到此结束，希望对大家有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

